

# Les 4e rencontres BD-photo commencent samedi à Moëlan-sur-Mer

Publié le 31 mai 2023 à 13h55 par Le Télégramme



Les 40 toiles ont déjà été posées, l'installation de celles consacrées à Sorel est en cours. Et une surprise sera dévoilée sur le pignon de l'ancienne bibliothèque, samedi avec des sonneurs.

**La place de Lindenfels accueille, samedi 3 juin, les 4e rencontres BD-photo de Moëlan-sur-Mer. Les artistes seront présents pour cette première journée d'exposition animée par de la musique et un espace buvette et restauration.**

Samedi 3 juin à 10 h sur la place de Lindenfels, à Moëlan-sur-Mer, l'association [BD-photo Moëlan](#) inaugurera ses 4e rencontres BD-photo, « en présence des auteurs bien sûr », précise le secrétaire, Christophe Rivallain.

Cette année, l'exposition en 40 toiles présentera et mettra en rapport miroir le travail de Stéphane Lavoué, photographe de Penmarc'h, « connu internationalement pour son travail sur le portrait », et de Christophe Babonneau, talentueux dessinateur de BD de Local-Mendon et « fin connaisseur de l'histoire moyenâgeuse de la Bretagne ».

Et il y a aussi un artiste de Clohars-Carnoët, Guillaume Sorel, dessinateur de BD et illustrateur, « qui vient rarement sur des événements liés à la BD. Nous aurons donc de la chance et c'est un privilège de le recevoir », annonce Christophe Rivallain.

## **Des écoliers associés à l'événement**

« Comme les éditions précédentes, des classes de primaires nous ont suivis sur notre projet : l'école Notre-Dame de la Garde de Clohars présentera un petit spectacle en déambulation avec chants, et une classe de l'école du bourg présentera un travail sur le portrait », poursuit l'organisateur.

Samedi, les auteurs présenteront leur travail et les visiteurs pourront retrouver les livres des artistes et discuter avec eux, pour découvrir aussi ce qui les amener à venir exposer à Moëlan. « On prévoit aussi de savourer crêpes et cidre en musique, autour un pot de l'amitié dans une ambiance conviviale », poursuit le secrétaire.

## **Exposition en place jusqu'à fin septembre**

L'exposition se visitera librement jusqu'à fin septembre. Un gros travail a été effectué par BDPM pour lire ou écouter les commentaires grâce au QR code mis à disposition sur chaque paire de toiles.

Cette exposition est un événement toujours très attendu des locaux et des touristes, qui fait rayonner Moëlan, et tout le monde a hâte d'en découvrir son contenu. Rendez-vous samedi.